

Pfadi Mülistei mit neuer Abteilungsleiterin



Bautiger Post
22.01.2009

Stefanie Weber heisst die neue Abteilungsleiterin der Pfadi Mülistei, welche rund 100 Mitglieder aus den Gemeinden Vechigen und Stettlen umfasst. Sie übernimmt damit die Nachfolge von Florian Haldemann, welcher für die Abteilung seit deren Gründung im 2005 die Verantwortung getragen hatte. Die Übergabe des «Zepters» fand im Rahmen des Leiterweekends im Berner Aareheim statt.

VECHIGEN/STETTLEN

Pfadi steht unter neuer Leitung

Die Pfadiabteilung Mülistei der Gemeinden Vechigen und Stettlen steht unter neuer Leitung. Wie die Pfadi mitteilt, hat Stefanie Weber, Pfadinamen Acera, die Leitung von ihrem Vorgänger Florian Haldemann alias Hippo übernommen. Er stand der Pfadi Mülistei mit ihren rund 100 Mitgliedern seit der Gründung 2005 vor. mgt

uk
für

la-

GERZENSEE

Ma - int für